## Le Grand-Prix de Tours aura 90 ans

L e Grand-Prix de Tours, dont ce sera la treizième édition et le quatre-vingt-dixième anniversaire en 2013, est l'un des tout premiers événements en France sur le thème de l'automobile ancienne.

Chaque année, cette grande fête populaire, gratuite et accessible à tous, rassemble plus de 20.000 personnes sur les routes de Touraine et dans le centre-ville de Tours. L'édition 2013 se déroulera les 14, 15 et 16 juin, une semaine avant les 24 Heures du Mans, épreuve mythique qui fêtera aussi ses 90 ans. Et marquera son retour place Jean-Jaurès.

## De Tours aux 24 Heures du Mans

L'affiche du Grand-Prix de Tours a été dévoilée jeudi dernier au cours d'une soirée organisée au CGR Deux-Lions. L'ACO et son dynamique président départemental Xavier Beauvallet avaient réuni un plateau de bolides d'hier et d'aujourd'hui sur l'esplanade des cinémas, avant de convier quelque 200 personnes à l'avant-première du film officiel des 24 Heures du Mans 2012.

Il s'agit là d'un exceptionnel documentaire de 90 mn grâce aux caméras embarquées et à un savant montage, de l'accident dramatique d'Anthony Davidson aux larmes des vainqueurs.

L'Automobile-Club de l'Ouest et le groupe CGR avaient organisé cette projection en simultané dans 40 villes de France, depuis la capitale mancelle et en présence de pilotes.



Xavier Beauvallet, président de l'ACO 37 et la nouvelle affiche du Grand-Prix de Tours 2013.

(Photo NR)